

ENQUETEUR : ROGER GAYRAL.

Probablement le 17 Juillet 19~~67~~( 1967)) SAUBENS (31)  
 PATRICK CALAS agé à l'époque de 17 ans ( 3°) conversait dans la rue en bordure de la Garonne avec deux camarades de son âge à une trentaine de mètres de chez lui. Le temps était clair, il faisait chaud, il était 22h. environ, il n'y avait pas de vent la Lune était en quartier et était visible à l'ouest. A ce moment là, ils aperçoivent un nuage blanc éclairé " bizarre". Tout à coup le nuage étant toujours là, sous le nuage apparaît un petit disque qui descend rapidement un peu comme une feuille morte. Ses contours sont nets et il s'arrêta à 20 mètres au dessus de la maison voisine dont le toit est en terrasse, sa couleur est blanchâtre. Il n'a pas été remarqué de mouvement giratoire, il n'y avait pas de lumière d'aucune sorte. Le témoin CALAS " s'attendait à voir une échelle descendre du disque vers la maison ".

Les témoins extrêmement apeurés se sont dispersés. Patrick CALAS est monté chez lui ( appartement au 1° étage), à sonné car ses parents regardaient la télévision ( mais ne se rappellent pas avoir eu des perturbations sur l'écran) pour s'enfermer tout de suite. Ses camarades se sont jetés dans le fossé bordant la rue et ils sont tous incapables de dire ce que le disque est devenu.

Leur frayeur était bien compréhensible car le disque était plus large que la maison qui fait 15 mètres de façade. Ce disque était absolument silencieux mais la maison était inoccupée.

L'observation dura environ 5 minutes et il n'y eut aucune suite fâcheuse pour les témoins. Ni pour leur montres.

Le témoin principal est étudiant, très équilibré, il se rappelle de ces faits d'une façon très nette, cela l'avait tellement "frappé" à l'époque. Après cela il sortait souvent avec une caméra espérant parvenir à surprendre à nouveau un de ces "engins" mais il n'a jamais plus rien vu. Les autres témoins sont :

M. Robert BARBARESCO, actuellement entrepreneur

M. Pierre JOSE, gardien de prison à la prison de MURET, celui-ci a quitté Saubens fin 1967. Tous deux ont confirmé les dires de M. CALAS mais n'ont pas du regarder le phénomène aussi longtemps, ils l'ont vu de taille moindre ( 4 a 5 mètres de diamètre) et plus haut au dessus de la maison.

1°. le nuage ne pouvait être éclairé par la Lune trop loin et

2°. P. Calas un moment après a vu une traînée en triangle et J. Parra une boule avec traînée

67 105791